

## Delegado Aqueveque se reúne con Embajadora de Japón para fortalecer lazos con la Región del Maule

El Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque Díaz, sostuvo una relevante reunión con la Excm. Embajadora de Japón en Chile, Sra. Ito Takako, instancia en la que se abordaron temas vinculados a inversión, desarrollo e intercambio entre ambos países.

“Agradecemos la visita de la embajadora, con quien estrechamos los lazos entre nuestra Región del Maule y Japón. Estas instancias

son muy valiosas, ya que permiten proyectar nuevas oportunidades de colaboración que favorezcan tanto a nuestra región como a la nación nipona”, señaló la autoridad regional.

La visita de la embajadora refuerza el interés mutuo en explorar áreas de cooperación que promuevan el desarrollo económico, cultural y social, así como el fortalecimiento de la relación entre Japón y el Maule.

